



Leistungspflügen

Wettpflüger messen sich am 16. August in Hilzingen

Wettpflügen während traditionellem Scheunenfest vom 15. bis 17. August

Am 16. August 2015 findet der 30. Landesentscheid im Leistungspflügen Baden-Württemberg 2015 auf dem Betrieb von Artur Jäkle (Martinshof, 78247 Hilzingen-Schlatt) während des traditionellen Scheunenfestes in Schlatt am Randen statt. Beginn ist um 10.30 Uhr mit einem Gottesdienst. Um 11.30 Uhr findet die offizielle Eröffnung mit zahlreichen Ehrengästen aus Wirtschaft und Politik in der Scheune (der Bahnholzstrasse 10 in 78247 Hilzingen-Schlatt am Randen) statt.

Beim Landesentscheid 2015 in Hilzingen-Schlatt fahren 8 Beet- und 13 Drehpflüger mit. Traditionell nehmen Agria-Pflüger (Ein-Schaar-Pflug) als Gäste außer Konkurrenz an dem Wettkampf teil. Der LLBW erwartet zusätzlich einen Wettpflüger aus der benachbarten Schweiz.

Der Wettkampf um die perfekte Furche

Der Landesentscheid findet in den Kategorien Beet- und Drehpflug statt. Die Teilnehmer beginnen am Wettkampfvortrag mit Probepflügen und einer Theorieprüfung. Der praktische Teil findet am Landesentscheid statt. Dabei messen sich Beetpflüger und Drehpflüger in ihrer jeweiligen Kategorie. Punktrichter achten auf die Einhaltung des Regelwerks und bewerten das Ergebnis anhand eines Bewertungsbogens. Die Punktezahl entscheidet am Schluss über Sieg und Niederlage.

Baden-Württemberger beherrschen den Pflug: Beim bundesdeutschen Wettkampf halten die baden-württembergischen Leistungspflüger das Zepter weiterhin fest in der Hand. Von sieben Leistungspflüger in den Kategorien Beet- und Drehpflug kamen fünf beim Bundesentscheid 2015 auf das Podium. Zwei weitere sicherten sich Platz 4 und 5.

Die Pflüger aus Baden-Württemberg sind eine der erfolgreichsten Pflüger Deutschlands. Sie nehmen regelmäßig an internationalen Wettkämpfen teil.

Veranstalter ist der Landesverband Leistungspflügen Baden-Württemberg e. V. Der gemeinnützige Verein wird vor Ort tatkräftig von der Pflügergemeinschaft Bodensee-Oberschwaben e. V. unterstützt.

Unten können Sie das Pflügerheft zur Veranstaltung herunterladen sowie das Programm des Scheunenfestes vom 15. bis 17. August 2015.

Mehr dazu auch auf der Seite des örtlichen [Musikvereins](#).



Landesentscheid im Leistungspflügen Baden-Württemberg 2015

- 10.30 Uhr Gottesdienst am Scheunenfest
- 11.30 Uhr Eröffnung
Grüßworte:
Thomas König, 1. Vorsitzender LLBW
Joachim Hauck, Ministerialdirigent, MLR
Franz Käppeler, BLHV-Vizepräsident
Helmut Wolf, 1. Vorsitzender Deutscher Pflügerrat
Rupert Metzler, Bürgermeister von Hilzingen
- 12.15 Uhr Pflügerparade zum Feld
- 12.30 Uhr Beginn Spaltfurche
- 16.00 Uhr Ende
- 17.15 Uhr Siegerehrung

Autor: Ariane Amstutz